

Miércoles 23 de febrero de 2005

La Jornada de enmedio



FABRIZIO LEON

En los años recientes, la depresión se ha convertido en una de las principales enfermedades causantes de la pérdida del mayor número de años de vida saludable, afectando a 350 millones de personas en el mundo, y amenaza con convertirse, en las siguientes dos décadas, en la segunda causa de discapacidad. Aunque la mayoría de los afectados por la depresión no la reconocen como un mal que

debe atenderse, los servicios públicos de salud en nuestro país detectan que una de cada 10 personas que solicitan atención en las unidades de medicina familiar o centros de salud sufre este trastorno, y se calcula que al menos 40 por ciento de la población económicamente activa en México está deprimida. La imagen, en la estación del Metro Niños Héroes